

Zwei Infobörsen an einem Tag

Zum sechsten Mal findet am morgigen Mittwoch, 29. Januar, 16.30 bis 20 Uhr, und am Donnerstag, 30. Januar, 8.30 bis 14.30 Uhr, die Gemeinschaftsveranstaltung der Jobstartbörse Freiburg mit dem Tag der beruflichen Bildung im Konzerthaus Freiburg statt. Die acht Freiburger beruflichen Schulen präsentieren sich hier mit ihrem jeweiligen schulischen Bildungsangebot, an der Jobstartbörse Freiburg beteiligen sich mehr als 110 Betriebe und Verbände der regionalen Wirtschaft sowie regionale Institutionen der beruflichen Bildung. Im Angebot stehen mehr als 120 Ausbildungsberufe aus den unterschiedlichsten Branchen sowie mehr als 25 duale Studiengänge in Kooperation mit der Dualen Hochschule Baden-Württemberg. Seit mehreren Jahren veranstalten AOK Südlicher Oberrhein, die Arbeitsagentur Freiburg, die Badische Zeitung, die Handwerkskammer Freiburg,

die Industrie- und Handelskammer Südlicher Oberrhein und die Sparkasse Freiburg – Nördlicher Breisgau die Jobstartbörsen in der Region. Das Prinzip der Börse ist einfach: Ortsansässige Unternehmen sowie Unternehmen aus der näheren Umgebung stellen sich und ihre Ausbildungsmöglichkeiten vor. Die Jobstartbörse bietet dabei auch Eltern die Chance, sich über Berufsbilder und Ausbildungsbetriebe, Verdienstmöglichkeiten und Perspektiven zu informieren. Der Tag der beruflichen Bildung wird gemeinsam von der Friedrich-Weinbrenner-Gewerbeschule, der Walter-Rathenau-Gewerbeschule, der Richard-Fehrenbach-Gewerbeschule, der Gertrud-Luckner-Gewerbeschule, der Max-Weber-Schule, dem Walter-Eucken-Gymnasium, der Edith-Stein-Schule und der Merian-Schule gestaltet. *BZ*



Weitere Informationen zur Jobstartbörse morgen in Freiburg sowie die Übersicht der Aussteller gibt es im Internet unter **www.jobstartboerse.de**